

recomendaciones del informe anual de la Comisión, tomando nota de la falta de personal y fondos adecuados en la oficina nacional de Windsor, Ontario, a pesar de haberse mejorado la situación de personal. Acordaron explorar los medios de apoyo a la Comisión. Se creó un grupo de trabajo para redactar la respuesta conjunta al informe anual de la Comisión. Por último, acordaron reunirse dentro de unos seis meses para seguir evaluando resultados.

### Prácticas ilegales de comercialización de alimentos

Funcionarios del Ministerio de Asuntos Corporativos y del Consumidor procederán a revisar más de 100 casos de irregularidades comerciales presentadas por la Junta de Revisión de Precios Alimenticios.

El Sr. Herb Gray, Ministro de Asuntos Corporativos y del Consumidor, dijo que se investigarían los casos cuya revisión justificase la presentación de cargos según las leyes administradas por el Ministerio.

Estos informes sobre prácticas abusivas de ciertos establecimientos fueron preparados por el equipo especial de investigación de la Junta.

Al presentar los informes al ministerio pertinente, la Junta señaló los casos delictivos en que no habría prueba suficiente para su encausamiento.

Se están estudiando los informes para descubrir posibles contravenciones de la Ley de Pesos y Medidas, Ley de Alimentos y Drogas, Ley sobre Normas de Productos Agrícolas o disposiciones sobre publicidad engañosa de la Ley de Investigación de Monopolios. También se investigarán las violaciones de estatutos provinciales sobre la venta de productos agrícolas.

Se solicitará a la Sra. Beryl Pumptre, Presidente de la Junta, información derivada de sus investigaciones nacionales sobre posibles violaciones de la legislación vigente.

### Pensiones acopladas al costo de vida

Los ministros provinciales y federales de Bienestar Social han llegado a un acuerdo sobre aumentos del Plan Pensión Canadá y Plan de Quebec. Los ministros, reunidos en Ottawa los días 11 y 12 de octubre, publicaron los cambios acordados que, si se aprueban por el Parlamento, aumentarán las pensiones de medio millón de canadienses entre el 8 y 20 por ciento, a partir del mes de enero próximo. Los subsidios de vejez variarán de acuerdo con el aumento anual del costo de la vida.

### Cambios Propuestos

El Ministro de Sanidad Nacional y Bienestar, Marc Lalonde, afirmó que introduciría legislación pertinente para ejecutar el Plan, cuyos elementos básicos son los siguientes:

A partir del 1 de enero, el nivel máximo de ingresos sujetos a subsidios será de \$6.600 anuales en lugar de los \$5.600 actuales. Esto significa que la contribución máxima de un empleado pasará de \$90 anuales a \$106,20. La contribución patronal aumentará en el mismo montante. Los cheques del Plan Pensión Canadá aumentarán a fines de enero entre el 8 y el 20 por ciento, dependiendo del período de retiro de los beneficiarios. Se incluye una cláusula de "recuperación" para aquellos que han estado sometidos a límites del 2% de aumento anual.

Los ministros han acordado eliminar el aumento anual de 2% y utilizar en su lugar un aumento anual basado en el alza del costo de la vida que absorberá "todo el impacto de la inflación".

El tercer cambio permitirá que los subsidios aumenten el 12 1/2% anual hasta que los ingresos máximos anuales sujetos a subsidio alcancen el nivel medio establecido por Estadística Canadá.

Otra enmienda es que los subsidios se pagarán a cualquier persona de 65 años de edad que trabaje o no.

El último cambio se refiere al Plan Quebec. Los trabajadores que entran o salen de la provincia no sufrirán